

CAPILLA CLÍNICA ALEMANA OSORNO

Se plantea como una propuesta simple y austera que rescata tipologías predominantes de esta zona del sur de Chile (arquitectura colonial alemana), con la utilización de la madera como un material predominante, tanto en su estructura como en sus revestimientos ... la planta rectangular que se "trunca" en la mitad de su largo, con el objeto de tensionar el espacio hacia el altar, mientras los hombros suben aumentando la sensación de verticalidad sobre el altar, disminuye el ancho de la crujía. Se enmarca el altar y la cruz con el único vano del proyecto con el jardín de fondo, siendo la única entrada de luz del lugar de oración.

